

Tanzen nach Herzenslust

Samstag, 21. September 2019 ab 18 Uhr

Tanzfete im Kukuk

Grenzübergang Köpfchen

60er
70er
80er



Zusammen in Bewegung
Ob jung oder alt, vergesslich oder nicht



Tanzen nach Herzenslust

Samstag, 21. September 2019

ab 18-22 Uhr Tanzfete im KuKuK

Grenzübergang Köpfchen

Die Tanzfete ist offen für alle, die Lust am Tanzen haben:
Menschen mit Demenz, ihre Partner und Familien,
Freunde und Tanzfreudige mit Solidarität.

Der Eintritt ist kostenlos – Ihre freiwillige Spende der Grundstock
für die nächste Fete.

Getränke und kleine Snacks sind auf eigene Kosten zu erwerben.
Ihre Anmeldung erleichtert unsere Planung und wird belohnt:
nennen Sie uns mit der Anmeldung Ihren Musikwunsch, wir
spielen ihn garantiert.

Kontakt:

Uli Tischer, 0241-871540

uli.tischer@alzheimergesellschaft-aachen.de

Veranstaltungsort

KuKuK | Eupener Str. 420, 52076 Aachen

Adresse von Belgien kommend: Aachener Str. 261a, 4730 Raeren

www.kukukandergrenze.org

Der Veranstaltungsort ist barrierefrei.
Parkplätze sind ausreichend vorhanden.

www.alzheimergesellschaft-aachen.de

